

神戸学院大学

キヤンパンパス

アーバンアート講座

本学の人間心理学科では、発達心理学を学ぶ3年次生のために大学の近隣にある保育所で実習体験の機会を設けています。

本学の有瀬キャンパス(神戸市西区)から歩いて3分ほどところに、弁天保育園があります。園長の木内五十鈴先生は本学の客員教授でもあり、園児さんの日頃の様子や幼稚園の実践について学生にご講義いただいている

ところで、大学生というのは、見方によれば、赤ちゃんや幼児とはもっとも縁遠い世代ともいえます。大学生は、もうあと何年かすれば、お母さんやお父さんになる人も出てくるでしょうが、年の離れた弟妹や幼い甥や姪がいるの

もピンとこないようです。

そこで、弁天保育園の園児の皆さんのが学生の先生となつて、普段の園生活や遊びを教えてくれます。年間に3度ほど、1グループ12～18人の学生が園を訪れ、主に5歳頃の子どもたちと交流します。

ではなく、事前指導では、あらかじめ発達心理学の観点にて、普段の園生活や遊びを教えてくれます。年間に3度ほど、1グループ12～18人の学生が園を訪れ、主に5歳頃の子どもたちと交流します。ご

とに、事後指導では、学生は各自が体験した実習内容について、園児が

大学にやつて来て、サッカーの試合に向けた練習をします。大学の屋内施設を利用することで天候に左右されませ



人文学部 清水寛之教授

成長実感 生きた知識に

ど、5歳頃の集団生活の様子について学生は貴重な学びの機会を得ます。しかも、場当たり的に子どもたちと遊ぶの

の皆さんのが学生の先生となつて、普段の園生活や遊びを教えてくれます。年間に3度ほど、1グループ12～18人の学生が園を訪れ、主に5歳頃の子どもたちと交流します。ごとに、事後指導では、学生は各自が体験した実習内容について、園児が

大学にやつて来て、サッカーの試合に向けた練習をします。大学の屋内施設を利用することで天候に左右されませ

ん。保育園での実習でお世話になった学生たちは、サッカーワークショップとして一生懸命走り回り、心から樂しそうに汗まみれになっています。

大学にやつて来て、サッカー